



Próximamente será descubierto un azulejo conmemorativo en la plaza de toros de Las Ventas

La Comunidad de Madrid rendirá homenaje al torero Gregorio Sánchez

- El Centro de Asuntos Taurinos se hace eco de la petición formulada por la peña taurina “El Rescoldo” de Colmenar Viejo, varios toreros y destacados periodistas taurinos
- El diestro toledano salió a hombros por la Puerta Grande de Las Ventas en nueve ocasiones y fue director artístico de la Escuela Taurina de Madrid

11 de septiembre de 2015- La Comunidad de Madrid rendirá próximamente un homenaje al torero Gregorio Sánchez, según el acuerdo adoptado por el Consejo de Administración del Centro de Asuntos Taurinos en su última reunión celebrada la pasada semana. En dicho homenaje, cuya fecha será comunicada oportunamente, se descubrirá en los pasillos interiores de la plaza de toros de Las Ventas un azulejo conmemorativo en honor del diestro homenajeado.

Con este reconocimiento, el Centro de Asuntos Taurinos de la Comunidad de Madrid se hace eco de la solicitud formulada por la peña “El Rescoldo” de Colmenar Viejo, una de las más antiguas de la Región madrileña, a la que también se han adherido distintos toreros como Santiago Martín “el Viti”, Victoriano Valencia, Manolo Lozano, Andrés Vázquez, Juan Antonio Alcoba “Macareno”, Curro Vázquez, Enrique Ponce, Cristina Sánchez, Luis Miguel Encabo, Julián López “el Juli” y Uceda Leal, así como varios destacados profesionales de la información taurina.

Gregorio Sánchez, nacido en la localidad toledana de Santa Olalla el 8 de mayo de 1930, fue un destacado torero del escalafón desde el día de su alternativa, 1 de abril de 1956 en La Maestranza de Sevilla, hasta el día de su retirada en la plaza de toros de Las Ventas, el 30 de septiembre de 1973, tarde en la que decidió protagonizar el gesto de torear en solitario siete toros.

En la plaza de toros de Las Ventas, Gregorio Sánchez hizo el paseíllo como matador de toros en cincuenta ocasiones, cortando un total de 39 orejas y salió



a hombros de los aficionados por la Puerta Grande en 9 ocasiones, lo que le hace ser el cuarto torero en lograr este hito, siendo superado solamente por Santiago Martín "El Viti", Paco Camino y Antonio Bienvenida.

Una vez retirado de la profesión, Gregorio Sánchez impartió su magisterio en la Escuela de Tauromaquia "Marcial Lalanda" de Madrid, donde fue durante más de tres décadas director artístico del Centro forjando el inicio de las carreras de destacados toreros como Carlos Collado "Niño de la Taurina", Cristina Sánchez, Luis Miguel Encabo, Uceda Leal o Julián López "El Juli".

En 1973, el mismo año de su retirada, le fue concedida la Cruz de la Beneficencia por su desinteresada participación en numerosas ocasiones en festejos taurinos y por sus gestiones en pro del Montepío de Toreros, del que fue su presidente durante muchos años.

